

Paroisse de VILLEVENARD  
+++++

Congy, le 4 Mai 1976

Monsieur et Madame,

Notre EGLISE, comme nos maisons, a besoin d'un entretien régulier. Cet entretien est assuré par des bonnes volontés envers lesquelles nous sommes reconnaissants -et que, à cette occasion- je remercie.

Des travaux d'entretien plus importants s'avèrent nécessaires en ce moment. Je sais que je pourrais compter sur votre bonne volonté et sur votre dévouement pour les réaliser. Cependant, je sais que vous avez votre travail, et puis il serait peut-être difficile de vous rendre libre assez nombreux au même moment.

Alors, sachant que -comme chaque année- des jeunes étudiants belges viennent dans la région pour ce genre d'entretien sous la direction et les conseils de Mr l'abbé COLLOMBAR, curé de BANNES, nous avons pensé, Mr le Maire de VILLEVENARD, Mr l'abbé COLLOMBAR, et moi-même, qu'ils pourraient réaliser ce travail d'entretien.

Ils viendraient vers la fin de Juillet.

Il sera évidemment nécessaire de disposer d'un certain budget pour cela. Je ne tiens pas à faire passer, dans vos maisons, des enfants qui recueilleraient ce que vous désirez donner. Aussi, les personnes qui participent à la messe à VILLEVENARD le 9 mai reçoivent cette lettre et sont invitées à en prendre quelques exemplaires et à les distribuer autour d'elles aux personnes susceptibles de répondre à cet appel.

Je vous remercie de ce que vous voudrez bien faire en ce sens, et je vous prie de croire à mes meilleurs sentiments et à mon amitié.

Votre enveloppe peut être remise directement dans la corbeille de la quête le dimanche, ou envoyée à Mr le Maire ou à Mr le Curé. Vous pouvez bien entendu garder l'anonymat.

Renée Guillemin +